
 Procès-Verbal 
 Conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel 

 25 janvier 2023 à 18h45 en personne 

 Présents: Laurie Boisvert, Katherine Nadeau-Noël, Pierre Levif, Valérie Robert (direction), Nathalie Brunet (direction), Zohra Ouerdane 
 (service de garde), Léa Kravitz-Hébert, Anne-Sophie Mathieu, Olivier Dilain (à distance), Marie Madellin, Julien Eykel 

 Membre substitut présent: Philippe Rouleau 

 Absents: 

 No  Sujet  État 
 1  Ouverture de la séance / Vérification du 

 quorum 
 Quorum obtenu. Ouverture de la séance à 19h02 

 2  Question du public  Projet proposé par Élisabeth Johnston de la classe des turquoises. Voyage de ski. 
 3  Ordre du jour  Adoption proposée par Pierre Levif, appuyé par Zohra Ouerdane 
 4  Procès-verbal  *  Laurie Boisvert propose que la correction et l’adoption du PV soit faite lors de la 

 prochaine rencontre. Si il y a des modifications, à envoyer par courriel pour la 
 prochaine rencontre. 

 5. Travaux du conseil d’établissement  : 
 5.1 
 5.2 
 5.3 
 5.4 

 Mise à jour du budget  * 
 Projet de murale  * 
 Plan d’engagement vers la réussite  * 
 Sorties éducatives  * 

 5.1 Campagne de financement: les résultats seront disponibles dans environ 1 mois. 
 Provisoirement gain de 12000$. Les dépenses de Jouvence ne sont pas encore 
 disponibles. 

 5.2 Projet de muraille en l’honneur de Claude Lafortune. L’artiste est entrée en 
 contact avec Leïla. Mur proposé: mur à côté de l’entrée principale. Nathalie Brunet a 
 fait des démarches auprès du CSSDM. Au CSSDM, une procédure est en train 
 d’être formulée, des questions ont été transmises à l’artiste. De l’éducation pourrait 
 être faite auprès des enfants sur qui est Claude Lafortune. 

https://docs.google.com/document/d/1G6pKGwDUcjyGOwOu7AdBZKxRA1XVIIyXMI_ZOfm0kxI/edit
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1MzU6G_mTG9cheER3GjJ96S2H-S1OVO-I/edit#gid=865185398
https://drive.google.com/open?id=1Qq8ifx2n_BQRMrOhWadZwNcY1FjUU4D0
https://docs.google.com/document/d/1TF5xRg1AXvZJHBFYipf9uix5UgbVhkUF7TdN0yoj87c/edit
https://docs.google.com/document/d/1VxQvQgegTx_MkS7iaP3jh-pq5Al1AFdMeBGJU6hZtgE/edit#heading=h.gjdgxs


 Le CÉ apporte son soutien à ce projet. 

 5.3 PEVR: Différentes instances sont consultées. Il n’y a pas d’obligation à répondre 
 aux questions. 
 Plusieurs propositions faites (voir document). 

 5.4 Sorties éducatives: 
 Proposition de sortie de ski (turquoise). À noter qu’il y a plusieurs années, le volet 
 plein air de AEC était contitué de journées de ski alpin. 
 Enjeu de financement: une classe fait cette demaine mais si plusieurs le font, ça fait 
 beaucoup d’argent. Ouvre une porte pour d’atres demandes. 
 À noter que les groupes des turquoises et indigos n’ont pas encore fait leur 
 demande de sortie de fin d’année. 
 Proposition  que ce soit annoncé aux groupes de 5-6  que les propositions de sorties 
 de fin d’année doivent être faites au CÉ de février (et au CÉ de janvier l’an prochain) 
 Difficile de donner une réponse sur le financement de cette demande quand nous 
 n’avons pas encore les informations sur les sorties de fin d’année. 
 Proposition  de : dans un soucis d’équité, le CÉ s’engage  à financer la sortie de ski 
 à 50%. 
 Si l’autre classe de 5-6 a un projet d’ici la fin de l’année, le CÉ considérera de 
 financer cette sortie à 50%. 
 Proposition  : Il serait de bonne pratique dans le futur  afin d’aider le CÉ à planifier 
 son budget que les demandes de financement soient présentées avant le CÉ de 
 février. 

 Autres sorties: Laurie Boisvert propose l’approbation des sorties 



 6.  Points d’information 
 6.1 
 6.2 
 6.3 

 Direction 
 Service d’animation 
 Enseignants 

 6.1 La direction a été tenue bien occupée récemment par Jouvense. Soome toute, 
 ça augure bien. 
 Nathalie Brunet doit s’absenter pour quelques semaines à partir de lundi prochain. 

 6.2 Le poste vacant au service de garde a été comblé. La personne commence lundi 
 prochain. 
 La sortie aux glissades a été annulée car c’était trop dispendieux (enjeu de 
 transport). 
 Le service de garde pour la semaine de relâche est annulé car trop peu de 
 demandes 

 6.3 Évaluation pour le bulletin et le dossier de vie. 
 Ça s’est bien passé à Jouvence. Il y a eu des mélanges de groupe qui ont eu un 
 impact positif (nouvelles interactions entre les élèves). Un gros merci au comité plein 
 air pour l’organisation. 
 Familles coop: les jeux de société ont été un succès. 
 Merci aussi aux enseignants et aux parents pour leur engagement. 

 7.  Suivis au procès verbal 
 7.1  Suivi cours chien  Les pancartes ont été installées. une sur Henri-Julien, mais pas près de l’entrée sur 

 Marianne. La pancarte qui est du côté stationnement pourrait être installée à côté de 
 l’entrée sur Marianne. 
 Marie Madellin va rédiger une lettre à envoyer à l’arondissement 

 8  Correspondance 
 9  Varia 



 10  Suivi des comités  Communications: Pas de nouvelles 
 Financement: Bilan attendu dans le prochain mois 
 Plein air: ras 
 Fête: pas de nouvelles 
 Inscription: Les nouveaux parents seront rencontrés en présentiel en février 
 Coéducation: aucun signe de vie 
 Bec: ras 
 Multicolore: ras 
 Environnement: ras 
 Diversité : sondage auprès des familles de l’école sur la diversité au sein de l’école 
 et aussi sondage auprès de l’équipe école. Demande de budget pour matériel en 
 classe. Plusieurs questions soulevées sur le pourquoi du sondage. Le comité est 
 invité à venir présenter leur projet au CÉ. 
 Familles coop: Comité qui semble peu actif. La formule a changé post-pandémie. À 
 valider si les enseignantes responsables du comité ont besoin d’aide. Que peut faire 
 le comité parent pour supporter 
 Service d’animation: 
 Parascolaire: ras 
 RÉPAQ: rencontre vendredi à l’école Rose-des-vents 
 Délégué comité de parents: 
 Comités enfants: pas de rencontre des comités depuis les fêtes 
 Album/finissants: les travaux des comités avancent. Il y aura un évènement pour les 
 finissants à la fin de l’année 
 Projet art et science: Le projet du 2e cycle va commencer au mois de février. Les 
 autres cycles commenceront plus tard. 

 11  Levée de la séance  Levée de la séance à 20h55. Proposée par Zohra Ouerdane, appuyée par Katherine 
 Nadeau-Noël 



 *Document(s) à l’appui 

 Signé par : Laurie Boisvert, présidente 

 Nathalie Brunet, directrice 



 Informations et références utiles 

 Liaison des comités parents 

 Communications: Laurie Boisvert 
 Financement: Pierre Levif 
 Plein air: Olivier Dilain 
 Fête: Laurie Boisvert 
 Inscription: Nathalie Brunet ou Valérie Robert 
 Coéducation: Anne-Sophie Mathieu 
 Bec: Katherine Nadeau-Noel 
 Multicolore: Anne-Sophie Mathieu 
 Environnement: Katherine Nadeau-Noël 
 Diversité : Olivier Dilain 
 Familles coop: Marie Madelin 
 Service d’animation: Zohra Ouerdane 
 Parascolaire: Valérie Robert 
 RÉPAQ: Léa Kravitz-Hébert 
 Délégué comité de parents: 
 Comités enfants: Julien Eykel et Élise Robichaud 
 Album/finissants: Marie Madelin 
 Projet art et science: Pierre Levif 

 Ratios 

 Sortie d'une 
 journée 

 Dodo 

 Maternelle  1 adulte pour 6 
 enfants 

 1 adulte pour 4 

 Premier cycle  1 adulte pour 
 8 enfants 

 1 adulte pour 4 

 Deuxième cycle  1 adulte pour 
 10 enfants 

 1 adulte pour 6 

 Troisième cycle  1 adulte pour 10 
 enfants 

 1 adulte pour 6 

 *Des parents peuvent être ajoutés au groupe si des enfants ont 
 des difficultés d'ordre physique ou comportemental. 
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